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n -10<1 13 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Frischenschlager , Eigruber 

an den Bundeskanzler 

betreffend Privatisierung von Gemeindewohnungen 

Wie die Tageszeitung "AZ" vom 24. April 1990 beriqhtet, denk 

Bundeskanzler Dr. Vrani tzky daran, Gemeindewohnungen zu 

privatisieren. Überdies spreche sich der Kanzler gegen 

Protektion und Parteibuchwirtschaft in der Wohnbaupolitik 

sowie für mehr Wettbewerb auf dem Wohnungsmarkt aus. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abge

ordneten an den Herrn Bundeskanzler die nachstehende 

A n fra g e : 

1) Wollen Sie auch Wohnungen privatisieren, die im Bundes

eigenturn stehen? 

2.) Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um die Privatisie

rung der Gemeindewohnungen . und - wenn Sie dies beab-

sichtigen 

zutreiben? 

auch der bundeseigenen Wohnungen voran-

3) Gab es diesbezüglich bereits Gespräche mit Gemeindever

tretern; Wenn ja, welche Stellungnahmen gaben diese ab? 
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